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大家好，今天小编来为大家解答到底该不该隆鼻子这个问题，到底该不该隆鼻子呢
很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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医生该不该给患者留电话号码？

为什么医生不可以留电话给患者？不是感冒发热这类小病，会有医生留电话给患者
吗？

首先说明一点：医生是可以留电话给患者的，但是不是每个医生都会留电话给患者
的。另外，不管是感冒发烧等小病还是肿瘤癌症需要手术的“大病”都会有留电话
给患者的医生。留不留电话与疾病大小病情严重程度无关。个人认为医生留电话给
患者有几种情况，第一种是留办公室座机，第二种是留办公用手机，第三种是留私
人手机。

第一种：留办公室座机。

这种情况多见于就职于公立大医院的医生，比如三甲医院的医生。为什么留办公室
座机？第一，留了座机患者可以联系得到医生，可以及时咨询病情，同时座机只有
工作时间才打得通、有人接，所以不会影响医生休息。第二，留办公室座机而不留
医生个人手机可以保护医生隐私。第三，三甲医院医生通常很忙，不可能随时接手
机，因此可以保证医生工作的效率。比如，我们外科医生最讨厌手术的时候手机铃
声响起来了，所以，我们常常留办公室座机给患者。

第二种，留办公用手机。

这种留办公用手机的朋友是对留座机和私人手机的一种折中的选择。比如刘医生的
研究生导师就有一部办公用手机，它的作用就是用于医患沟通和随访病人。

第三种，留私人手机。

留私人手机的医生通常有两种，第一种是民营医院医生，第二种是医患关系很好的

                                    1 / 7



智行理财网
到底该不该隆鼻子(到底该不该隆鼻子呢)

。刘医生一个在民营整形美容医院就职的朋友告诉我他们医院的医生都会主动给患
者留私人手机，并且主动要求加微信。这是为什么？据他说“整容是会上瘾的，患
者割了双眼皮很可能会隆鼻子、整下巴、瘦腿，所以必须保持“紧密联系”。

最后，个人认为不管医生留不留电话，留什么样的电话给患者，那都是他的选择，
没有对错之分。对于医生留电话给患者你有什么看法？欢迎留言。

到底要不要整容呢？

整容这块，丁丁写得比较少。但每当出现化妆的主题，总会有女生在下面留言说，
觉得自己就是XX不行，是不是要去整一下呢？

不得不说，现在的整容营销太厉害了，越来越多人被整容洗脑，整容平台中介费收
到手软，打擦边球的小颜整骨也非常火爆。但整容这件事风险也很大（不止是生命
危险，还有整容失败反而比原来更不自然的风险），所以很多人也是敢想不敢做。

那么，对自己容貌不满意的人，到底要不要整容？

解答这个问题之前，我们先来了解一下整容的定义，再来决定你要不要“整容”，
以及需要哪一种“整容”。看百科的介绍，即便脸部脱毛都算整容了，但从比较通
俗易懂的角度来说，我们心目中的整容可以分成2种类型。

▍作用于皮肤层的皮肤美容

也就是我们常说的小医美护肤，这一类的受众比较广泛，安全性相对较高。比如皮
秒、OPT、热拉提、微针、水光针等，再高阶一点比如肉毒素除皱、玻尿酸注射除
皱等。

这一类的特点就是做完之后，你的皮肤状态会变年轻，但你的脸型轮廓不会改变（
iphone的人脸识别还能识别出来你）。

举个例子，我自己做过OPT和水光针。做水光针主要作用是补水，会先敷麻药，半
小时后洗干净麻药，擦碘消毒，再用机器打完全脸。

打水光针的时候会有出血点，然后敷上医美面膜，敷完后医生再帮你擦上红霉素，
全程就结束了。

▲可以看到一些出血点，没拍到的上半张脸脸颊处，皮肤薄，所以出血更多。
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水光针已经是风险很低的医美了，但因为是破皮的，也要预防感染。

▍改变脸型/五官的大小整容

这一类其实就算是真正意义上的整容了。

其中小整容可以认为是“动针不动刀”的类型，通过注射就可以实现。比如太阳穴
凹陷填充、鼻基底填充、玻尿酸隆鼻等。

“动刀”的整容手术算是大整容了，比如割双眼皮、颧弓内推、磨腮等等。

▲割双眼皮已经是目前动刀的项目里最成熟的手术了，但也有很多失败的例子。

▍什么情况下可以去做大整容？

整容这件事我不反对，但也不鼓励。因为单就整容来说，一旦开始，后期修修补补
是难免的，而这时你认为的“美”，可能过几年后随着审美的变化和效果的不可控
，也会沦为另一种“丑”。

判断自己要不要整容，关键要看这件事情可预知的正向结果是否远远大于负面结果
。你愿意为这份收益值，冒多大的风险？

如果你本身其他五官都还不错，那么脸型上的一点瑕疵完全是瑕不掩瑜的存在，通
过妆发也能修饰大半。而且时间越往后，整容的不自然就越明显，一着不慎，满盘
皆输。不值得你为了增加颜值的1分，而去冒9分的风险。

如果你本身五官平平，但还算和谐，那可以先多学学妆容，通过提升明艳度来改变
颜值。

什么情况下可以优先考虑整容呢？

当你的相貌让你平白无故遭受太多暴击，成为你生活的负累，阻碍你获得平等于普
通人的待遇，甚至伤害到你的成长和心理健康。“丑”这件事对你来说不可忍受。
那就去做吧。

整容一开始的目的其实是正畸，是用来“治疗先天性或后天性组织或器官的缺陷与
畸形”的。如果你也有这样“畸形”的外表，整容可以赋予你平等于他人的权利。

比整容更能有效变美的，是清晰的自我认知
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化妆不能照抄美妆博主的妆容，而要根据自己的五官特点来做布局。发型、化妆、
穿搭如此，整容更是如此了。落刀无悔，失败的代价是巨大的。

整容前一定要三思，先充分了解自己，再培养好审美最重要。仓促决定的“流行美
”一定会被时代淘汰的。

————————————————————

我是时尚类干货博主陈一丁，还想看更多关于美的分析吗？

我写过很多超实用的发型、美妆、穿搭干货，欢迎点赞和关注，一起找到那些被你
忽视的变美技巧！

有没有隆鼻过的姐妹啊来谈谈感觉？

分享一位粉丝的反馈投稿吧。

手术方案：硅胶假体垫鼻梁+耳软骨垫鼻尖+鼻头缩小

大家可以看我术前的鼻子，是真的很丑的那种，不仅鼻子塌、鼻头太大了，侧面看
起很愚钝的样子，虽然一直都想改变，但刚开始接触到医美，我内心是很排斥假体
的感觉身体里硬生生放进一个东西很阔怕呀，就算化了妆打了鼻影效果也是极差！
为了变美，还是决定去做了手术。

说做就做，但是一到真的确定时间还是蛮恐惧的。哈哈哈，一直担心做不好怎么办
，变丑了怎么办要是向别人那样失败了，鼻头歪了，感染了，后期变形了，很丑怎
么办，该担心的都担心一遍，不该担心的也全部都担心了一遍。因此在选择医生的
时候做了很多功课很谨慎，第一要求是要有经验的；第二要是擅长做鼻部整形；第
三擅长做自然风格，我不想看起来有痕迹。

给大家分享下我的手术过程吧！

由于我的基础太差了，所以做的是鼻综合，硅胶假体垫鼻梁+耳软骨垫鼻尖+鼻头
缩小，很多医院都不敢做，后面还是好不容易面诊到了一个鼻综合的专家，真的很
高兴，医生人也超级好。

做完手术已经是下午了，当天晚上在医院观察了一晚，然后第二天又住了一天输液
，第三天就出院了。虽然在医院住着有护士小姐姐照顾着，但是还是觉得回家好啊
，就是莫名很安心的感觉，鼻子的纱布取了以后一定要注意清洁，我每天都擦了消
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炎的药水，保持鼻部的清洁。

第七天一早，就去医院拆线了，鼻子那里隐约还能看到伤口，有一丢丢的肿，整体
还恢复得不错。效果也很明显，就算纯素颜，也没洗头洗脸，还是觉得自己美美哒
。

自从鼻子拆了线以后，每天都感觉比前一天要恢复得更好更自然，每天早上起来洗
脸的时候都会一个人在镜子前傻站着看我的鼻子看很久，感觉自己又变好看了呢，
哈哈哈（认真脸）自从做了手术，整个人心情都变好，毕竟这么好看哒。

到了两周左右，早上起床的时候会有些微的肿胀，伤口几乎看不太出来，没有疤痕
增生呼吸什么的都没问题，就是鼻头还有点硬，整个鼻子有点僵硬的感觉，怎么说
呢，就像大冬天在室外太冷了被冻住的感觉。！

术后的第一个月的时候去医院复查了，医生说我恢复还可以，终于可以尽情的化妆
啦，终于不再是蓬头垢面素颜朝天的样子，终于可以变身小仙女了。

回归正题，和之前的术前照对比很明显，真的很喜欢术后的整体效果，轮廓好看即
使不用太精心的化妆都行，现在都是淡妆，不用打鼻影，节约了很多时间。鼻子揉
捏都是正常的，没有不适感。

鼻子恢复得也好快，自然了很多，看起来和正常人的鼻子没啥区别，就是好看又自
然。现在出门发现回头率好高，不管是在等车的时候，还是逛街的时候，真的老是
有人看，嘻嘻，长这么大还是第一次有这种高规格的待遇，太开心了。见到同事的
时候她们觉得我变漂亮了很多，就问我是什么化妆邪术，其实就是做了个鼻子而已
啊，变化真的有那么大吗？

好啦，今天的分享就先到这里啦，关于隆鼻大家还有任何问题可以在下方留言哦。

军师混迹整形行业多年，了解国内绝大部分正规整形医院及相关项目知名医生，对
于各种手术项目的术前设计和术后护理问题也了解得比较透彻，大家还有任何问题
，都可以留言或者直接si信我哦。

未成年人到底应不应该整容？

爱美之心人皆有之，现在各种整形项目越来越火爆了，随着信息爆炸的时代，各种
广告宣传作为一个普通人很难不心动，更不要说未成年了。

当然他们也没有错，谁不想追求美呢？只是身体发肤受之父母，传统点的伙伴可能
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就没办法接受这个事实。

整形这个事情，有利有弊，还是要看自己怎么权衡了。有的人手术之后整个人变得
自信开朗，生活更有冲劲儿了；有的却变得更加郁郁寡欢，甚至影响到了原本的生
活。

不建议18周岁以下的小朋友做整形手术（除非是有面部功能不全、畸形等情况）
。

因为小朋友在这个阶段身体还未发育完全，盲目手术之后身体继续发育，到时候可
能会影响之前的手术效果甚至威胁到自身的健康。

另外，这个年龄段的孩子想法比较局限，他们的价值观、审美观还没有完全建立起
来，一味的跟风也会带来不好的效果。

医生也有说过：现在的一些孩子比较容易冲动，做整形美容手术前也没有与家长进
行充分的沟通，现在想要达到的美容效果，可能在上大学或者将来工作之后会发生
改变。因此也会建议到时候可以去做微创的、可修复的手术来改善补救。

你想想，未成年之前“挨过刀”，成年以后还要去“挨”，是不是很心塞？

萌萌想说的话：

1、整形手术是不能管一辈子的

自然衰老是人毕经的过程，人造美和天然美一样的。30岁做的医美整形，到了50
岁就不一定美了。例如双眼皮手术，年轻的时候做了觉得很美，但是随着年龄的增
大，眼皮松弛耷拉下来以后就不漂亮了。所以，爱美也是要做长期规划的。

2、手术不理想怎么半？

整形手术出现问题是医患双方都不想发生的事情，有的时候不免碰到医生操作不当
或者患者自己术后未做好护理导致效果不好的情况。因此，对医院的口碑、医生的
资质技术都应该在术前多做了解，患者自己术后也应该遵医嘱好好护理。

若真的术后情况不理想，也不要过于担心，因为还可以修复，不会那么糟糕的。

3、适合自己的才是最好看的
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我遇到过很多整容都是出于盲目、跟风而做的。其实每个人的基础条件是不一样的
，别人适合的你不一定适合。所以整形前要了解清楚，自己的基础条件适合哪种类
型的手术。

我是你们的萌萌，想知道自己合适的改善方案，可以私信萌萌，我都会耐心回复滴
~

女友想去做鼻子，我接受不了女友隆鼻我该怎么办？我该不该支持？

假设，她隆鼻之后旺夫，让你买彩中五百万大奖，看你想不想要，你说你该不该支
持？女为悦己者容，这句话应该听过。另外，她之所以想整，有可能她觉得没有安
全感，所以才想希望自己更美，这跟抓住男人就抓住男人的胃一样，背后都是女人
不自信，没有安全感的表现。

文章分享结束，到底该不该隆鼻子和到底该不该隆鼻子呢的答案你都知道了吗？欢
迎再次光临本站哦！
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